

Allemand

Weg der Rechte für LGBTQIA+.

Straßburg, eine einladende Stadt für alle und alles.

Straßburg, ein Raum der Freiheit für LGBTQIA+ Menschen.

Dieser Weg verkörpert die Kämpfe und die Entwicklung der Rechte.

Die Farben des Regenbogens stehen für Frieden, sexuelle und geschlechtliche Vielfalt. Die anderen Motive, die von der „Progress Pride Flag“ des Künstlers Valentino Vecchietti übernommen wurden, heben trans,-und intersexuelle Menschen sowie rassisierte Menschen hervor.

Sie sind Opfer von Diskriminierung? Alle Ressourcen hier : *[QR code qui renvoie vers la page du site Strasbourg.eu <https://www.strasbourg.eu/victime-d-une-discrimination>]*